

CONSEIL MUNICIPAL DU 14 NOVEMBRE 2016

ADMINISTRATION GENERALE

1 – Approbation de la convention de mise à disposition de locaux avec l'association « La Caravelle » pour l'accueil des migrants.

M.FARINA : Monsieur Le Maire, Mesdames et Messieurs les élus, on fait toujours l'apologie de la peur et de la terreur, on pense toujours que la droite nationale a un besoin de répandre une théorie du complot, une peur nationale, une anxiété de la population. Or, je m'élève contre cela. On ne va pas en dehors de la charité chrétienne, bien sûr que l'on veut venir en aide aux plus défavorisés aux plus démunis, et tout ce langage porté par la gauche et l'extrême gauche actuelle, c'est pire que des torchons, je suis désolé de vous le dire, Monsieur Ghendouf, j'ai lu des traités de votre part et des écrits de vos partis qui sont pires que tout, et encore une fois, si l'on devait accueillir toute la misère du monde, on ne s'en sortirait pas.

Bien entendu, j'abonde dans le sens du front national de ce point de vue, car nous n'avons pas vocation à recevoir toute la misère du monde. Nous avons déjà des difficultés ici, nous allons maintenant accueillir des personnes qui viennent à La Ciotat. La peur ne se pose pas sur ces 20 jeunes qui viennent à La Ciotat, mais sur la porte ouverte à ces flots de migrants qui peuvent arriver demain parce qu'on sait que La Ciotat est devenue une terre d'accueil. Ce n'est pas nous qui colportons la peur. Quand vous lisez les journaux – encore faut-il lire autre chose que « L'Humanité » - on voit que des gens se font violer dans d'autres pays, il y a des exactions, des endroits qui sont brûlés. On se pose aussi la question de savoir comment ils vont laisser les lieux quand ils partiront. Quelle est la situation de ces jeunes ? Pourquoi sont-ils là ? Sans doute cela a-t-il été fait, ils sont sous le coup d'une juridiction, ils sont suivis, mais nous n'en savons rien.

Votre mode de concertation est inexistant. On l'apprend par voie de presse, ce qui choquant et amoral. Dans la ville on nous dit : « Tu sais que des migrants sont arrivés à La Ciotat ? » « Non, je n'en sais rien, c'est certainement l'équipe dirigeante qui a omis de nous le dire ». J'abonde dans le sens du front national, je trouve que pour une fois leur courrier est bien rédigé, et j'apporte tout mon soutien à cela.

M.ZENAFI : Monsieur Le Maire, Mesdames et Messieurs les Adjointes, Mesdames et Messieurs les conseillers municipaux, je ne comptais pas intervenir, mais lorsque je vois cette entraide entre des gens d'extrême droite, je me sens un peu obligé d'intervenir...

Je me permet de vous rappeler que M.FARINA qui était représentant du front national se trouve aujourd'hui dans un parti d'extrême droite, et je vous ressortirai à un moment donné l'ensemble des éléments qui ont été utilisés, par vos dirigeants mais aussi par vous-même dans ce Conseil municipal, et vous verrez que vous n'avez rien à envier à certains membres de l'extrême droite.

ELU

2 – Octroi de la protection fonctionnelle.

Monsieur Yann FARINA , Conseiller Municipal , estime avoir été victime de propos susceptibles d'être qualifiés de diffamatoires, tenus sur le blog de « La Ciotat Bleu Marine » . Il était indiqué : « Yann FARINA Candidat isolé de l'extrême droite, qui nous rappelle par ses tenues vestimentaires noires et ses propos , les heures noires du nazisme, apporte son entier soutien aux élus de la gauche communiste et socialiste. »

Une plainte à été déposée le 22 septembre 2016 par M. FARINA contre toute personne que l'enquête permettra d'identifier pour les faits précités. M. FARINA, par courrier reçu en mairie le 3 Octobre 2016, demande à ce que lui soit accordé la protection fonctionnelle.

M.FARINA : Monsieur Ghendouf, ce qui est dommageable dans tout cela, c'est votre vision manichéenne des choses, votre vision simpliste. Comme vous le présentez, on a réellement l'impression que Monsieur Le Maire instrumentalise le Conseil municipal. Je vois des élus, mais il n'y a qu'un seul cerveau, il est là-bas. Vous parlez de manipulation politique, mais vous voyez des complots partout, Monsieur Ghendouf ! J'ai rallié un parti en 1999, je n'ai jamais été traité de raciste, de nazi, je n'ai jamais reçu de quolibets comme ceux-la. Etre aujourd'hui attaqué pour des Ciotadens que je défends, qui croient en moi, qui me rejoignent et me laisser insulter, c'est tout simplement impossible.

La protection fonctionnelle est un droit. Je ne vois pas l'intérêt de M. Le Maire ou d'autres élus, cela va être soumis au droit, si vous vous soumettez vous-même aux autorités et au vote de notre République, c'est que vous y croyez, on va bien soumettre au vote la protection fonctionnelle, si vous n'y croyez pas, vous votez contre. Si l'ensemble des gens de la majorité sont contre, ils voteront contre en leur âme et conscience. Vous ne pouvez pas dire maintenant que l'on instrumentalise.

Je veux bien que vous fassiez attention aux deniers etc., mais ce que je vois c'est que vous êtes, tout comme votre parti, à chercher tout le temps la petite bête : je vais demander l'annulation, téléphoner, écrire. Je pense que vous vous ébrouez depuis beaucoup de temps sur la scène politique ciotadenne, vous bougez dans tous les sens, vous êtes une espèce d'éventail archaïque de la politique, malgré votre jeune âge...

M.GHENDOUF : Attention ! Je vais demander la protection fonctionnelle !

M.FARINA : Mais vous pouvez ! J'entends parler de charité Chrétienne, il ne faudrait pas le dire à tort et à travers. J'entends « extrême droite » , mais je suis « droite nationale », Monsieur Zenafi. J'entends qu'il y a « le bon, la brute et le truand », mais là-bas, tout est parfait, vous avez sauvé La France et redressé l'économie Ciotadenne, j'en suis fort aise. J'entends plein de choses qui ne me conviennent pas forcément, mais je demande la protection fonctionnelle, ça embêtera qui veut, et je suis content que ce soit soumis au vote.

**La délibération n°2 est adoptée à la majorité
30 voix pour, 6 contre, 1 non participant au vote.**

8 – SOLEAM – Clôture comptable du mandat de résiliation d'une aire d'accueil des gens du voyage.

M.FARINA : Je voterai contre. Contrairement à mes deux prédécesseurs, pour avoir étudié tous les dossiers dans le bureau de M.Patzlaff, vu la difficulté qu'a rencontré la Mairie à traiter le dossier, j'ai vu les bâtons qui ont été mis dans la route par les avocats des gens du voyage qui ont refusé toutes les propositions de la Mairie, trouver des terrains paraît très facile, mais avec les contraintes liées aux terrains, un accueil, une loge de gardien, quelqu'un qui vient vérifier la santé des enfants, une aire de jeux etc... c'est très contraignant, avec des places dessinées, des mètres exacts pour chaque caravane etc. Ce qui est dommageable, c'est que j'ai l'impression que l'on fait partir le bébé avec l'eau du bain, vous avez carrément échoué à essayer de construire cette aire des gens du voyage, vous avez vite dépensé la petite aide qui vous avait été donnée par les autorités supérieures, parce qu'effectivement vous n'avez pas eu d'aide, ce qui est étonnant vu votre position dans les cercles régionaux et départementaux. On en arrive à un point où j'ai l'impression que parce que le sujet est ressorti, que les Ciotadens ont été embêtés, et parce que a fait un résumé que vous-même n'avez pas réussi à faire...on n'y arrive plus, on est bloqué.

Je vous avais fait deux propositions au dernier Conseil Municipal : demander une dérogation pour utiliser le terrain en l'état, parce que vu où ces personnes se mettent, c'est encore plus dangereux de laisser traverser les gamins ; ou alors acheter un camping qui demande quasiment le même confort pour accueillir les gens du voyage décemment. Je rejoins les propos du Parti Communiste, une fois n'est pas coutume, et les propos du Front National, en votant contre et en disant qu'il y a abandon total des Ciotadens.

URBANISME

18 – Elaboration du Plan Local d'Urbanisme intercommunal (PLUi), du Territoire Marseille Provence – Avis de la commune sur l'avant-projet de projet d'aménagement et de développement durable (PADD) et débat sur les orientations générales du Projet d'Aménagement et de développement durables (PADD).

M.FARINA : On parle de bouchons, si on peut les éviter, c'est que l'on a pensé un plan un plan de déplacement urbain avant le transfert de compétences à la Métropole, mais vous n'avez pas su le faire, vous n'avez pas jumelé les infrastructures avec les moyens mis en œuvre pour les accueillir.

M.LE MAIRE : Je pense que Saint-Cyr et Ceyreste se développent, et on ne peut pas mettre de péage sur les routes qui viennent de Saint-Cyr et Ceyreste. Plus il y aura de gens qui sortiront du péage de La Ciotat, plus ce sera enrichissant pour les gens qui ont des commerces dans notre ville.

M.FARINA : Vous seriez stupéfait de vous promener dans votre ville, mais vous devez avoir autre chose à faire parce qu'on ne vous a pas beaucoup vu à part pour quelques photos dans la rue Des Poilus. Vous seriez stupéfait de voir que beaucoup de gens arrivent et ressortent directement avec leurs paniers-repas à la Zone Athélia. Après, quand on parle d'emplois créés, quand on pense sa ville comme je la pense moi, ce qui nous différencie c'est que je pense Ciotadens d'abord, donc de l'emploi pour les Ciotadens. J'aimerais que vous me disiez combien d'emplois concernent

directement les Ciotadens.

M.LE MAIRE : Le Ciotaden, c'est celui qui vient habiter La Ciotat. Et dans la rue des Poilus, je m'arrête chez les commerçants faire des courses. Je mets ce rapport aux voies.

RESSOURCES HUMAINES

33 – Gestion de l'emploi.

M.FARINA : J'ai fait parvenir un courrier à vos services, tous les élus en ont eu copie, sur les orientations engagées par votre équipe municipale, dans le domaine de l'emploi et plus particulièrement de la police. J'ai demandé un rendez-vous que j'ai obtenu cet après-midi, je monterai dans vos services, j'irai me renseigner et au prochain Conseil municipal je vous adresserai une question ouverte pour me faire le porte-parole de ceux qui perçoivent très mal l'action municipale que vous avez envers l'emploi.